

Einfache Anfrage "Verlängerung der Gültigkeitsdauer des Arboner Heimatausweises"

In Arbon ist der Heimatausweis nur ein Jahr gültig. Für viele Wochenaufenthalter:innen bedeutet dies, dass sie ihren Status jährlich erneuern müssen, denn bei vielen Wochenaufenthalter:innen handelt es sich um Studierende. Ein Studium dauert häufig mindestens drei Jahre. Ein Arboner, der bspw. in Zürich Wochenaufenthalter ist, muss dementsprechend jährlich seinen Status als Wochenaufenthalter in einem Kreisbüro erneuern. Für die Erneuerung des Status zahlt der Arboner an die Stadt Zürich jeweils 60.- CHF. Durch eine Verlängerung des Heimatausweises auf z.B. drei Jahre, könnte der bürokratische Aufwand der Städte sowie die Kosten für die Erneuerung des Status eingespart werden.

In vielen Gemeinden hat der Heimatausweis eine längere Gültigkeit. Z.B. wird die Gültigkeitsdauer des Amriswiler Heimatausweises an die jeweilige Situation flexibel angepasst. D.h. Studierende bekommen i.d.R. für drei Jahre den Heimatausweis ausgestellt, andere wiederum für ein Jahr.

Ich bitte den Stadtrat um die Beantwortung der folgenden Fragen:

1. Wieso ist der Heimatausweis der Stadt Arbon nur ein Jahr gültig?
2. Wird die Gültigkeitsdauer verlängert oder flexibilisiert? Wenn nein, wieso nicht?

Vielen Dank für die Beantwortung meiner Fragen.

Linda Heller, SP/Grüne

